



Ovalle envía más de 70 toneladas de ayuda solidaria a las regiones de Ñuble y Biobío

En una demostración de solidaridad que superó todas las expectativas, la comunidad de Ovalle logró reunir más de 70 toneladas de ayuda humanitaria destinada a las familias afectadas por los incendios forestales en las regiones de Ñuble y Biobío. La recolección culminó este viernes con la carga de un camión de gran tonelaje, proceso en el que participaron activamente organizaciones comunitarias y alumnos de la Escuela de Formación de Carabineros.